



El abogado de onasis y la importancia del orden

En ciertos ámbitos profesionales, el desorden es un defecto que no tiene especial trascendencia. Por el contrario en la abogacía la falta de orden de un profesional, puede generar consecuencias catastróficas para el trabajo e imagen del abogado.

Lamentablemente es frecuente, en asuntos que requieren una proposición y práctica de prueba amplia, que el abogado realice un gran esfuerzo intelectual para aprender el contenido de la documentación y la importancia que tiene para fundamentar su argumentación. Sin embargo, todo ese esfuerzo no será valorado por el cliente, por algo tan sencillo, como por ejemplo, dedicar demasiado tiempo en buscar un documento en una carpeta desordenada delante del propio cliente. Un pequeño detalle como este, que es muy frecuente, perjudica la confianza del cliente en su abogado.

Algo tan sencillo como numerar la documentación, con un índice previo, permite manejar el conjunto documental con soltura y precisión. Se imaginan ustedes que acuden al dentista, y el m

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |